

SWR-SINFONIEORCHESTER ERHÄLT PREIS

## Preis für bestes Konzertprogramm 2013/2014

Das SWR-Sinfonieorchester Baden-Baden und Freiburg erhält die Auszeichnung "Bestes Konzertprogramm" der Spielzeit 2013/2014.



Ausgezeichnet: das SWR Sinfonieorchester Baden-Baden und Freiburg.  
Foto: Ingo Schneider

Vergeben werde der undotierte Preis für die herausragende Qualität des Konzertangebots vom Deutschen Musikverleger-Verband (DMV), wie der Südwestrundfunk mitteilte. Die Jury habe vor allem der hohe Anteil von Werken der Avantgarde des 20. Jahrhunderts überzeugt, heißt es weiter. Der Preis wird am 9. Mai 2014 in Freiburg verliehen. Er geht damit binnen kurzer Zeit zum zweiten Mal nach Freiburg. 2011/2012 hatte das Philharmonische Orchester die Auszeichnung bekommen.

In dem Programm sind unter anderem Kompositionen von Xenakis, Boulez, Ligeti, Berio, Nono und Stockhausen prominent vertreten. In Kombination mit Schlüsselwerken der Sinfonik des 19. und 20. Jahrhunderts verschaffe das Sinfonieorchester dem Publikum einen Überblick über die Entwicklung dieser Musik über zweihundert Jahre hinweg, so die Jury. Dem Orchester gelänge es auch, zeitgenössische Musik in ihren unterschiedlichen Ausprägungen einem breiteren Publikum näher zu bringen.

Autor: epd/adi